

Por: JOSÉ L. MARTEL

Lo sabía antes que la prensa informara que Madrid y Caracas se iban a poner de acuerdo. Pasará lo mismo cuando los Zapatero y Morantinos anuncien que Orlando Zapata Tamayo falleció de un ataque al corazón después de haber sido atentado en la mejor clínica de Cuba. Igual señores cuando el Rey Juan Carlos mandó a callar a Hugo Chávez en aquella cumbre iberoamericana con aquel famoso "Oye chico...¿por qué no te calla? y más tarde lo recibió en su estancia de veraneo donde el mandatario bolivariano compartió de forma familiar y resultó hésped de honor del monarca y familia imperial. Y es una muestra cuando he dicho en algunas ocasiones que ¡Dictadura y Monarquía se dan la mano y algo más, se abrazan!

La noticia de actualidad. El juez Eloy Velazco de la Audiencia Nacional acusó a varios miembros de la ETA residiendo en Latinoamérica y a unos narcoguerrilleros de la FARC de conspiración abierta para perpetuar asesinatos contra el ex-presidente Andrés Pastrana y el actual presidente Alvaro Uribe en Colombia. La estrecha participación de la banda terrorista ETA y la FARC complicidad demostrada dada esa investigación y donde dió motivo a las fuertes declaraciones del presidente español, Luis Rodríguez Zapatero y un comunicado "debilucho" del canciller, Miguel Angel Moratnos al gobierno de Venezuela.

Y en resumidas cuentas ¿Que sucedió". Se le aflojaron las piernas al dueto de gobierno, Zapatero-Morantinos, donde las últimas declaraciones conciliatorias, cordiales de "que nada paso" y lo que esperabamos algunos, fuese una batalla diplomática de campeones resultó un velada de solo tres rounds y una decisión de "tablas". Que vergüenza para el gobierno del Partido Socialista Obrero español tener tales dirigentes en el gobierno.

Por mucho que la oposición proteste y exiga, nada sucede. El contuvenio Madrid-La Habana-Caracas sigue más fuerte y laborioso. El trio de José Luis Zapatero, Raúl Castro y Hugo Chávez es intocable y cada día mas repudiado por todos los que realmente amamos la democracia y la libertad. ¿Qué medidas tomaran los parlamentarios españoles dentro de su sede legislativa ante estos hechos? Es una pregunta que ya estamos cansados de hacernos y solo vemos la misma realidad de entrega a estos régimens, uno de 51 y el otro casi de 11 años en el poder. Y el Rey Juan Carlos, monarca español, sentado en su casona me imagino oyéndose diciendo: "Oye...Chico por que no te callas" y nada más.

La vida para esta gente amiga y encubiertas de democracia popular y monarquica todo es igual. No les interesa las democracias desaparecidas de Cuba y Venezuela, solo desean tranquilidad para sus negocios y no caer en la boca virulenta y desacreditativa de los Castro y Chávez. ¡Le tendrán miedo de sus insolencias, insultos y malos modales! Y pensar que España es la dirige actualmente la Unión Europea.

Solo oímos las replicas y denuncias de algunas personalidades dentro de la Unión Europea y dentro del Parlamento español, al portador de Partido Popular, Gustavo de Arístegui diciendo: "Estar sorprendido, escandalizado y preocupado por la actitud del gobierno ante estos nexos de terrorismo con el gobierno venezolano". Pero de esas declaraciones a la realidad solo un

TAL PARA CUAL: ZAPATERO Y MORATINOS

Escrito por Fuente indicada en la materia

Domingo, 07 de Marzo de 2010 14:39 - Actualizado Domingo, 07 de Marzo de 2010 14:41

abismo de ¿quie nada pasa ni pasara? mientras esten gobernando los socialistas en España.

Como décadas Fidel Castro y ahora Raúl han hecho a Cuba una nación miserable y oprimida; un Chávez haciendo de Venezuela un país bolivariano y chavista a su forma y antojo donde la democracia ha sido burlada y sometida bajo el totalitarismo mas cruel, España que ha hecho ¡Nada! estrechar sus lazos económicos y políticos sin importarles si esos pueblos viven o mueren. Y todavía algunos decimos que España es la madre patria...¿De quién? Pues para mí ni de madrastra la quiero.

Miami, Florida, USA.

josemartel@hotmail.com

Lic. José L. Martel Periodista Premio "Orden José Ma. Heredia" -INPL 2007 Premio Estocolmo -Periodismo Digital-2009

Yoani Sánchez y su GENERACION Y

<http://vocescubanas.com/generaciony>

www.EditorialLibertad.com

www.CubaNuestra.nu

www.CubaLibreDigital.com

<http://bitacoraparticipativa.blogspot.com>

www.radiomiami.us

www.cnpexilio.com

<http://victorcaamano.blogspot.com>

www.elsatodounpoco.blogspot.com

www.iriarteaguilera.blogspot.com